

Seniorenfrühstück war ein voller Erfolg: Vortrag „Sicherheit im Alter“ kam gut an

21.11.2023 07:00



Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg lud Anfang November erstmals zu einem Seniorenfrühstück ein. Ein Vortrag zum Thema „Sicherheit im Alter“ sollte einen zusätzlichen Anreiz bieten. Viele nahmen die Einladung in die Kulturkate gerne an und bestätigten bereits vorab telefonisch ihre Teilnahme. Aber auch spontane Gäste waren herzlich willkommen.

Seniorinnen und Senioren ließen sich das Angebot an liebevoll zubereiteten Brötchen, Kaffee und Tee schmecken. Fleißige Helferinnen und Helfer hatten bereits in den frühen Morgenstunden dafür gesorgt, dass alles perfekt war. Wie sie erklärte, sei das Highlight dieses Vormittags der Vortrag des „Weißen Rings“. Jens Neumann und Wolfgang Schürer stellten den gemeinnützigen Verein vor, der 1976 gegründet wurde und sich unter anderem um Opferhilfe in allen Facetten sowie Prävention, also Verhinderung von Straftaten, befasst und eng mit der Polizei zusammenarbeitet.

„Selbstverständlich wurden auch Fälle wie Enkeltrick, falsche Polizistinnen oder Polizisten und mysteriöse Anrufe angesprochen“,

erklärte Seniorenbeirats-Vorsitzender Uwe Groth.

„Einige Gäste hätten sich hier eine detailliertere Betrachtung gewünscht. Das interessierte Publikum stellte immer wieder Fragen und erzählte von Vorkommnissen und wollte wissen, ob sie sich richtig verhalten haben beziehungsweise wie man sich am besten verhält. Die Zeit raste und zu schnell waren die zwei Stunden vorbei und die Gäste bedankten sich für diesen gelungenen Vormittag.“

Die Mitglieder des Seniorenbeirats freuten sich über die positive Resonanz und nahmen sich vor, dass diese Veranstaltung einen Platz im Kalender 2024 finden würde.